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À 18h30, Mme Jacques ouvre la séance du conseil d’établissement. 
 

Nom Groupe représenté 
Présent ou 

absent 

Giroux, Jonathan Parent Présent 

Roussin, Andréanne Parent Présent 

Charron, Marylise Parent Présente 

Levac, Synthia  Parent  Présent 

Sow, Fatouma Parent  Présente 

Ethier, Audrey Enseignante Absente 

Laforest, Laurie Enseignante  Présente 

Lauzon, Andréanne Enseignante Présente 

Grenier, Mélanie  Enseignante - substitut Présente 

McKenna, Valérie Service de garde Présente 

Turcotte, Julie Soutien Présente 

Diop Maty (substitut) Parent Absente 

Baongela, Josette (substitut) Parent Absente 

Snyder, Dana Marie (substitut) Parent Présente 

Jacques, Chantal Direction Présente 

  
Quorum = 7 membres présents, dont minimum 4 parents 
 

 
Madame Chantal Jacques est nommée secrétaire. 
 

 
1. Mot de bienvenue de la direction 

2. Nomination d’un secrétaire 

3. Adoption de l’ordre du jour du 24 septembre 2024 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 18 juin 2024 

5. Question du public (s’il y a lieu) 

Conseil d’établissement de l’école St-Jude 
71, rue Alphonse Desjardins Châteauguay J6K 1N1 

Séance ordinaire du 24 septembre 2024 
À l’école St-Jude 

18h30 
Procès-verbal 

1. Mot de bienvenue de la direction 

2. Nomination d’un secrétaire 
 

3. Adoption de l’ordre du jour du 24 septembre 2024 
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6. Nomination d’un président et d’un vice-président 2024-2025 

7. Dénonciation d’intérêts – documents sur place 

8. Calendrier des rencontres 

9. Rapport annuel 2023-2024 

10. Plan de lutte 

11. Demande(s) d’activité(s) éducative (s) 

12. Mot du représentant du personnel de soutien 

13. Mot des enseignants 

14. Mot du représentant du comité de parents 

15. Mot de la représentante du service de garde 

16. Mot de la présidence 

17. Levée de la séance 

  
 
Préparé par Chantal Jacques et Monsieur Jonathan Giroux 

  
 
C.É-004/24-09-24 IL EST PROPOSÉ par Madame Andréanne Roussin et appuyé 
par Madame Marylise Charron d’adopter l’ordre du jour du 24 septembre 2024 tel que 
proposé. 

 
Adopté à l’unanimité 

 

 
C.É-005/24-09-24 IL EST PROPOSÉ par Madame Valérie McKenna et appuyé par 

Monsieur Jonathan Giroux d’adopter le procès-verbal du 18 juin 
2024 tel que présenté. 

 
       Adopté à l’unanimité 
 

 
 

  
Pas de questions 
 

 

Les membres du CÉ ont élu à l’unanimité Monsieur Jonathan Giroux comme président 

et Madame Marylise Charron comme vice-présidente. 

 

 
Les parents ont signé les documents de dénonciation d’intérêts. 
 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 18 juin 2024 

5. Questions du public (s’il y a lieu) 

6. Nomination d’un président et d’un vice-président 2024-2025  

7. Dénonciation d’intérêts- documents sur place  



 3 

 
 

 
Madame Jacques a proposé des dates pour les rencontres mensuelles de l’année 2024-
2025 
 
 

 
C.É-006/24-09-24 IL EST PROPOSÉ par Madame Fatouma Sow et appuyé par 

Monsieur Jonathan Giroux d’adopter le rapport annuel 2023-2024, 
tel que présenté. 

       Adopté à l’unanimité 
 
 

 
Madame Jacques présente les changements apportés au plan de lutte de l’école. 
 
C.É-007/24-09-24 IL EST PROPOSÉ par Madame Valérie McKenna et appuyé par 

Madame Marylise Charron d’adopter le plan de lutte, tel que 
présenté. 

 
       Adopté à l’unanimité 
 

 
Une approbation est demandée pour plusieurs activités éducatives. Certaines d’entre 
elles sont en attente d’une subvention pour payer les coûts. Si jamais la subvention 
n’était pas accordée, une autre demande d’approbation sera faite pour permettre à 
l’école de facturer l'activité aux parents des élèves concernés. 
 
C.É-008/24-09-24 IL EST PROPOSÉ par Madame Julie Turcotte et appuyé par 

Madame Valérie McKenna d’approuver les demandes d’activités 
éducatives. 

 
Approuvé à l’unanimité 
 
 
 

 
Madame Julie Turcotte explique que l’équipe des « Jeunes Leaders » allait commencer 
leur accompagnement très bientôt. Les distributions des collations a commencé et les 
éducatrices de l’école, du service de garde et les enseignants ont en observation pour 
cibler des élèves qui auraient besoin d’un petit complément à leur lunch. 
 
 

8. Calendrier des rencontres 

9. Rapport annuel 2023-2024 

10. Plan de lutte 

11. Demande(s) d’activité(s) éducative(s) 

12. Mot de la représentante du personnel de soutien 
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Les enseignants expliquent que l’activité du 1500 mètres aura lieu bientôt. Les élèves 
s’entraînent pour ce défi depuis quelques semaines. Ils sont encouragés par tous les 
autres élèves de l’école. Madame Andréanne Lauzon explique que son projet de robots 
a été accepté par le gouvernement. Plusieurs groupes de l’école pourront participer à sa 
réussite.  
 

 
Madame Valérie McKenna explique que le programme éducatif du service de garde a 
été révisé. Il sera déposé sur le site Web de l’école. 
 

 
La représentante du comité de parents n’a pas été contactée pour leur première 
rencontre. Celle-ci devrait avoir lieu lors de la première semaine du mois d’octobre. 
 

 
Monsieur Jonathan remercie les membres du CÉ pour leur temps accordé à nos 
rencontres mensuelles. 
 
 

 
C.É-009/24-09-24 À 19h47, les points à l’ordre du jour étant épuisés, il est proposé 
par Madame Julie Turcotte et secondé par Madame Valérie McKenna de lever la 
séance. 
 

Adopté à l’unanimité 
 
 
 
 
Jonathan Giroux Chantal Jacques 
Président du conseil d’établissement Directrice 

13. Mot des représentants du personnel enseignant 

14. Mot de la représentante du service de garde 

15. Mot du représentant du comité de parents 

16. Mot de la présidence 

17. Levée de la séance 


